



www.mg.co.id

## Juventus Menangi Derby d'Italia

MILAN (IM) - Juventus memenangkan laga Derby d'Italia melawan Inter Milan, di Giuseppe Meazza, Senin (20/3) dinihari WIB. Bianconeri menang 1-0 berkat gol Filip Kostic pada menit ke-23.

Kemenangan tim tamu disikapi dengan kekecewaan kubu Inter, lantaran sebelum gol terjadi Adrien Rabiot melakukan handball. Namun, setelah pengecekan yang cukup lama, VAR tidak menemukan rekaman video dengan sudut kamera yang meyakinkan untuk menganulir gol tersebut.

Pelatih Inter Simone Inzaghi geram dengan keputusan wasit. Dia menyebut kekalahan Inter ini sulit diterima. "Ada kekecewaan yang pahit setelah kekalahan yang terjadi dengan cara seperti ini. Kami sudah bilang bahwa kami tidak akan bicara soal ini setelah Monza pada Januari, karena sesuatu yang sangat serius terjadi. Malam ini, sesuatu yang sama seriusnya terjadi," ujar Inzaghi kepada DAZN.

Sementara pelatih Juventus Massimiliano Allegri enggan

membahas kontroversi itu. Bahkan ia kesal saat ditanya soal kemungkinan handball Rabiot. "Jangan bikin saya marah. Keputusan wasit harus diterima, mereka bisa saja menguntungkan atau merugikan. Kami tidak heboh setelah yang terjadi di laga melawan Salernitana, lalu awal musim ini melawan Inter, gol kami dianulir. Soal ini, Juve gentlemen, kami tidak membesar-besarkan masalah," ujar Allegri seperti dilansir Football Italia.

Kostic sendiri mengaku senang bisa membawa timnya memenangkan laga. "Laga ini sangat ketat dan seimbang. Tetapi saya bersyukur, kami bisa menjadi pemenang," ujarnya di situs klub.

Dengan hasil ini Juventus kini mengumpulkan 41 poin di urutan ketujuh klasemen Liga Italia. Sementara Inter tertahan di peringkat ketiga dengan 35 poin. ● vit



## PSG Kalah, Messi Dicemooh

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) kalah di kandang saat berhadapan dengan Rennes. Les Parisiens tumbang 0-2. Lionel Messi pun jadi sasaran cemoohan para penggemar. PSG menjamu Rennes di Parc des Princess pada laga lanjutan Liga Prancis, Senin (20/3) dinihari WIB. Tuan rumah tampil menekan sejak awal laga. Kylian Mbappe sempat mencetak gol di menit ke-23, namun dianulir karena ia lebih dulu offside.

Pada menit ke-26, Mbappe tinggal berhadapan dengan Steve Mandanda usai menerima umpan dari Messi. Namun, bola chip Mbappe masih mengenai muka Mandanda. Rennes yang lebih banyak tertekan justru bisa mencuri gol lewat Karl Toko Ekambi di menit akhir babak pertama dan Arnaud Kalimuendo pada menit ke-48. PSG memang masih kokoh di puncak klasemen. Mereka mengumpulkan 66 angka unggul sembilan poin dari Lens di peringkat kedua. Sementara untuk Rennes, tambahan tiga angka membawa mereka naik ke peringkat kelima.

Rennes mengoleksi 50 poin. Walau PSG masih menguasai puncak klasemen, fans PSG tetap kecewa terhadap Messi. Bahkan saat laga ini akan dimulai La Pulga sudah menjadi sasaran cemoohan Ultras PSG karena tim sayangnya mereka disingkirkan Bayern Munich di Liga Champions. Bintang asal Argentina ini kembali gagal memberikan kontribusi gol melawan Rennes.

Dikutip dari WhoScored, Messi sebenarnya mampu bikin empat tembakan tapi dua bisa amankan kiper Rennes, Steve Mandanda, dan sisanya diblok bek lawan.

Pelatih PSG, Christophe Galtier, berusaha pasang badan untuk para pemainnya. "Anda tidak dapat menyalahkan pemain saya karena kurangnya komitmen. Ketika Anda tertinggal 2-0 dari Rennes, Anda tidak memiliki banyak pilihan. Ada banyak pemain yang absen," ujar Galtier dikutip dari situs PSG. ● vdp



Selebrasi pemain Barcelona usai Franck Kessie mencetak gol penentu kemenangan Barcelona atas Real Madrid.

## Barcelona Semakin Jauh Tinggalkan Madrid

"Saya senang dengan keunggulan 12 poin di 12 laga sisa. Kehilangan gelar LaLiga hanya bisa disebabkan oleh kami sendiri. Kami tak boleh santai, masih ada banyak laga," ujar Xavi Hernandez.

BARCELONA (IM) - Barcelona mengalahkan Real Madrid 2-1 dalam laga El Clasico LaLiga, yang berlangsung di Camp Nou, Minggu (20/3) malam WIB. Barca pun nyaman di puncak klasemen dengan 69 poin, unggul 12 angka dari Madrid di urutan kedua.

Dalam laga itu tim tamu unggul lebih dulu di menit ke-9 akibat gol bunuh diri Ronald Araujo. Blaugrana menyamakan kedudukan menjelang jeda melalui Sergi Roberto.

Pada menit ke-80, Madrid sempat mencetak gol kedua dari Marco Asensio. Namun gol tersebut dianulir VAR karena Asensio offside. Drama pun terjadi di menit akhir laga. Franck Kessie menjadi penentu kemenangan Barcelona berkat golnya di menit ke-90+2.

Pelatih Barca, Xavi Hernandez

menyatakan kerja keras anak asuhnya jarang dihargai. "Tidak banyak yang membicarakan penampilan luar biasa pemain Barcelona di Liga Spanyol 2022-2023. 'Saya pikir inilah saatnya untuk menghargai apa yang dilakukan para pemain ini. Kami memiliki musim yang luar biasa di Liga dan sangat sedikit yang membicarakan,' kata Xavi dilansir dari Marca, Senin (20/3).

Pelatih yang pernah melatih klub Liga Qatar ini mengatakan, sekarang merasa sangat bangga dengan pemain Barcelona yang berhasil membayar tuntas kritikan yang mereka dapatkan sebelumnya. Xavi sekali lagi menekankan bahwa para pemainnya layak dihargai atas usaha mereka. "Para pemain ini, mereka sangat dikritik sebelumnya dan sekarang saya

merasa bangga. Saya pikir inilah waktunya untuk menghargai para pemain ini," ujar Xavi.

Kemenangan ini tentu saja membuat Barcelona kian dekat dengan gelar juara Liga Spanyol musim ini. Xavi menyebut kini Blaugrana hanya bisa digantikan oleh kesalahan mereka sendiri.

Meski masih menyisakan 12 laga, namun jalan Barcelona menuju tangga juara semakin sulit dihentikan. Mereka tampil begitu konsisten dengan meraih 22 kemenangan di liga dan baru kebobolan sembilan gol sejauh ini.

"Semua belum pasti, saya belum merasa kami sudah juara, tapi kemenangan ini jelas sebuah langkah besar. Saya senang dengan keunggulan 12 poin di 12 laga sisa, musim tapi belum selesai. Kehilangan gelar LaLiga hanya bisa disebabkan oleh kami sendiri, jadi kami tak boleh berhenti. Kami tak boleh santai, masih ada banyak laga," ujar Xavi dikutip ESPN.

Xavi memuji kemajuan pesat yang ditunjukkan oleh Barcelona musim ini. Usai finis dengan selisih 13 poin dari Madrid musim lalu, mereka

kini memimpin hingga 12 poin. Padahal sebelum Piala Dunia 2022, mereka sempat tertinggal tiga poin dari El Real.

"Saya merasa para pemain tak mendapat kredit yang seharusnya atas performa mereka. Kami hanya kehilangan 10 poin di LaLiga musim ini, namun rasanya itu tak banyak dibicarakan. Para pemain sudah tampil luar biasa. Lihatlah kemajuan kami. Musim lalu, kami (finis 13 poin) di belakang (Madrid). Kami bahkan tertinggal tiga poin usai kalah di El Clasico pada Oktober lalu. Kami telah melesat 15 poin sejak itu," tegas Xavi.

Penentu kemenangan Barca, Franck Kessie mengaku timnya sudah melakukan segalanya untuk meraih kemenangan. "Laga ini sangat ketat dan berat. Kami tampil dengan kekuatan penuh untuk memenangkan laga ini. Barca dan Madrid selalu menyajikan laga yang seru dan ketat. Kemenangan ini untuk para penggemar kami," kata Kessie di Marca.

Sementara itu pelatih Madrid, Carlo Ancelotti menegaskan bahwa mereka enggan menyerah dan akan terus berjuang meraih gelar Liga Spanyol hingga

akhir musim. Namun dengan kekalahan ini, Real Madrid pun harus bekerja lebih keras di laga-laga berikutnya. "Kami akan berjuang sampai akhir. Kami memiliki keteringgalan, tetapi kami tidak memikirkan hal ini," kata Ancelotti dilansir dari Marca.

Selain itu, Ancelotti tidak memungkiri bahwa Real Madrid memiliki rasa kekecewaan dengan hasil yang didapatkan pada laga ini. Meski begitu, mantan pelatih AC Milan tersebut tetap merasa puas dengan penampilan yang ditunjukkan oleh para pemainnya.

"Kami tak layak menelan kekalahan ini, jujur saja. Kami mencoba segalanya, kami bermain baik dan mendapatkan gol di penghujung pertandingan. Pertandingannya kami menangi sampai titik itu. Kami sedih, ini menyakitkan, tapi kami bangga dengan performa yang kami tunjukkan. Itu penampilan yang komplet dari menit pertama sampai akhir.

Kami tak memenangkannya gara-gara offside yang sangat meragukan dan kami pulang ke Madrid dengan keraguan itu masih ada di pikiran kami," kata Don Carlo. ● vit

## Saka Kian Moncer Bersama Arsenal

LONDON (IM) - Arsenal menang meyakinkan 4-1 atas Crystal Palace pada laga lanjutan Liga Inggris, di Emirates Stadium, Minggu (19/3) malam WIB. Hasil ini membuat Meriam London semakin kokoh di puncak klasemen.

Di laga itu, The Gunners mampu unggul 2-0 di babak pertama lewat Gabriel Martinelli (28) dan Bukayo Saka (43). Usai turun minum, Arsenal menambah gol lewat Granit Xhaka (55) dan Saka (74). Gol Palace dicetak Jeffrey Schlupp (63).

Arsenal kini mengumpulkan 69 poin dari 28 laga, unggul delapan angka dari Manchester City di posisi kedua yang sudah memainkan 27 laga. Sementara, Palace tak beranjak dari peringkat ke-12 dengan 27 poin.

Bukayo Saka jadi salah satu pilar di balik performa bagus Arsenal di Premier League musim ini. Jumlah gol dan assist-nya masing-masing sudah tembus dua digit.

Gelandang berusia 21 tahun itu menyumbang assist untuk gol pertama Arsenal yang dicetak oleh Martinelli pada laga melawan Palace.

Saka kini berarti sudah mencetak 12 gol dan 10 assist. Dia menjadi pemain pertama di Premier League musim ini yang mencatat dua digit gol dan assist.

Menurut catatan Opta, Saka juga mengikuti jejak Alexis Sanchez, pemain Arsenal terakhir yang bikin dua digit gol dan assist di Premier League (24 gol, 10 assist pada 2016/2017).

Saka menjadi pemain Inggris kedua yang melakukan itu untuk Arsenal setelah Theo Walcott pada 2012/2013 (14 gol, 10 assist).

"Saya senang membantu tim. Setiap pertandingan saya mencoba untuk mempengaruhi tim dengan cara terbaik untuk membantu mereka menang, baik dengan mencetak gol atau assist. Saya berhasil melakukannya di laga ini dan membantu kami menang, jadi saya senang," kata Saka seperti dilansir situs resmi klub. ● vit



## Napoli Kian Dekat dengan Trofi

TURIN (IM) - Napoli meraih kemenangan meyakinkan 4-0 dari lawatannya ke kandang Torino. Napoli pun semakin nyaman memuncaki klasemen Liga Italia. Tim Naples itu mengumpulkan 71 poin dari 27 pertandingan.

Berlaga di Olimpico Grande Torino, Minggu (19/3) malam WIB, Napoli memimpin dua gol di paruh pertama melalui Victor Osimhen (9) dan Kvicha Kvaratskhelia (35, penalti). Di babak kedua Napoli menambah dua gol lewat Osimhen (51) dan Tanguy Ndombele (68).

Napoli pun semakin jauh meninggalkan para rival di klasemen sementara Serie A musim ini. Jika tak ada aral melintang, mereka sudah bisa mengunci scudetto pada 30 April mendatang.

Skuat asuhan Luciano Spalletti kini unggul 19 poin dari Lazio yang berada di urutan kedua yang di pekan bersamaan menumbangkan AS Roma 1-0 di derby ibu

kota.

Dengan 11 laga tersisa, Lazio paling banyak hanya bisa menambah 33 poin hingga akhir musim, dengan asumsi Ciro Immobile dan kolega menang terus, sehingga poin maksimal mereka menjadi 85 poin. Napoli bisa melewati batas tersebut di lima laga ke depan.

Syaratnya, mereka harus mengalahkan AC Milan (2 April), Lecce (8 April), Hellas Verona (16 April), Juventus (23 April), dan Salernitana (30 April). Jika semua laga itu dimenangkan (+15 poin), Napoli dipastikan menjadi juara Serie A musim ini.

Spalletti mengatakan, timnya kini fokus ke diri sendiri dan berjuang memenangkan setiap laga sisa. "Kami akan fokus ke laga yang kami hadapi. Kami tidak memikirkan hasil laga dari tim-tim lain," ujarnya. ● vdp



**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com